

Die Schulleitung

10.07.2020

Liebe Eltern,

erneut erhalten Sie heute von uns Informationen über die letzten Schulwochen in diesem Schuljahr und einen kurzen Ausblick auf das kommende Schuljahr.

Bücherabgabe

Wir haben uns entschieden, die Bücherabgabe am letzten regulären Schultag der [Schülergruppe A am Freitag, den 17. Juli](#) und in der [Schülergruppe B am Freitag, den 24. Juli](#) durchzuführen. Es findet an diesen Tagen normal Unterricht statt. Die Schüler werden durch den zuständigen Lehrer, Herr Meier, vorab informiert, welche Bücher in diesem Schuljahr abgegeben werden müssen. Unterstützen Sie bitte Ihre Kinder, so dass alle Bücher, die abgegeben werden müssen, an den entsprechenden Tagen auch dabei sind. Danke

Verlegung Unterricht

Der entfallene Unterricht für die Schülergruppe B vom mündlichen Abitur (Donnerstag, 23. Juli) wird eins zu eins auf Montag, den 27. Juli, verlegt und findet dort statt. Es gilt der Stundenplan des Donnerstages, der dann an besagtem Montag stattfindet. Wir bitten Sie sich darauf einzustellen. Hinsichtlich des Nachmittagsunterrichts in der Kursstufe am 27.07.2020 siehe bitte entsprechenden Vertretungsplan, da parallel Zeugniskonferenzen stattfinden.

Abiturfeier

Die Abiturfeier findet dieses Jahr am 25. Juli morgens um 11 Uhr statt.

Zeugnisausgabe

Die [Zeugnisausgabe für die Schülergruppe A](#) findet durch den Klassenlehrer/Tutor [in der 1. Stunde am Dienstag, den 28. Juli](#), für [Schülergruppe B](#) durch den Klassenlehrer/Tutor [in der 1. Stunde am Mittwoch, den 29. Juli](#) statt. Unterrichtsschluss ist an diesen Tagen jeweils nach der 1. Stunde bzw. nach der Bücherabgabe für Nachzügler, die im Anschluss dazu stattfindet. Die Fachschaften Religion und Ethik arbeiten derzeit an einer Konzeption für einen Schlussimpuls für das Schuljahr. Hierzu werden Sie nochmals extra informiert. Wir bitten Sie den Heimweg Ihres Kindes gegebenenfalls entsprechend selbst zu organisieren. Danke

Ausblick für das kommende Schuljahr 2020-21

Das Kultusministerium hat uns diese Woche über die groben Rahmenbedingungen für das kommende Schuljahr durch das „Konzept für den Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen“ informiert. Es handelt sich um sehr viele Informationen, so dass ich Ihnen heute nur kurz die Eckpunkte skizzieren möchte, dies jedoch noch nicht mit Gewähr, d.h., es können sich noch Änderungen ergeben.

- Die Abstandregelungen entfallen im kommenden Schuljahr bis auf weiteres.
- Der Schulbetrieb soll nach der geltenden Stundentafel aufgenommen werden.
- Lehrer, die ein ärztliches Attest vorlegen, werden im „Fernunterricht“ unterrichtet, alle anderen werden normal im Präsenzformat unterrichtet. Nach heutigem Stand werden fast alle Kolleginnen und Kollegen für Präsenzunterricht am Störck-Gymnasium zur Verfügung stehen.
- Die Gruppenzusammensetzung soll möglichst konstant sein. Jahrgangsübergreifenden Gruppenbildungen sind nicht möglich. Dies hat zur Folge,

dass mehr Personalressourcen im Pflichtunterricht benötigt werden und somit das Angebot im AG-Bereich reduziert werden muss. Dies kann sich im 2. Halbjahr evtl. bereits wieder ändern. Erst wenn unsere organisatorischen Planungen abgeschlossen sein werden, kann man hierzu mehr sagen.

- Eltern, die nicht wollen, dass ihr Kind am Präsenzunterricht teilnimmt (z.B. bei einer Vorerkrankung), können uns dies melden. Diese Kinder erhalten dann die Unterrichtsmaterialien digital.
- Im ersten Halbjahr sind mehrtägige außerunterrichtliche Veranstaltungen, Austausch und Fahrten untersagt. Ob es im zweiten Halbjahr Fahrten geben kann, wissen wir noch nicht. Planungen und Reservierungen nehmen wir, so weit wie möglich, vor.
- Je nach Situation kann es auch im neuen Schuljahr sein, dass es wieder Schulschließungen oder Schließungen für bestimmte Klassen oder Klassenstufen gibt. In diesem Fall arbeiten wir wieder über unsere bewährte päd. Plattform iserv. Leistungen bei Schließungen können bewertet werden. Technisch ist es wichtig, dass Ihre Kinder in diesem Fall Zugang zu einem digitalen Endgerät mit Internetanschluss haben. Der Schulträger, die Stadt Bad Saulgau, schafft derzeit über Fördermittel des Bundes und des Landes ausleihbare IPADs an. Die Anzahl wird allerdings sehr begrenzt sein. Die Details zur Ausleihmöglichkeit werden gerade erarbeitet.

Ich habe jetzt viele Details des Schreibens aus dem Kultusministerium nicht erwähnt. Das ganze Konzept der Landesregierung können Sie auf der [Homepage des Kultusministeriums](#) (Klicken Sie einfach zum Öffnen auf den link) lesen.

Frau Henkel, unsere Elternbeiratsvorsitzende hat mich gebeten, ein paar Worte zum derzeitigen Leistungsstand unserer Schüler zu sagen.

Wir haben in einer Gesamtlehrerkonferenz letzte Woche das Thema angesprochen und ich habe nur für eine einzige Klasse in nur einem einzigen Fach die Rückmeldung erhalten, dass deutlicher Stoffrückstand besteht. Wir werden für diesen Einzelfall für kommendes Schuljahr extra Überlegungen und Planungen anstellen und eine Lösung finden.

Alle anderen Klassen haben in allen Fächern keine großen Defizite aufgebaut, so dass kleinere Lücken nach heutigem Stand ohne weiteres im kommenden Schuljahr aufgeholt und kompensiert werden können. Ich möchte Sie an dieser Stelle wirklich beruhigen. Es geht allen anderen Schülern in Deutschland gleich und das Störck-Gymnasium ist durch seine doch sehr gute digitale Struktur für die Krisensituation sehr gut aufgestellt.

Bei Ihnen als Eltern bedanke ich mich nochmals herzlich für Ihre Unterstützung Ihrer Kinder in den vergangenen Monaten.

Ich wünsche Ihnen in den anstehenden Sommerferien eine schöne Sommerzeit und uns allen ein baldiges Ende der Pandemie. Ich denke, wir alle freuen uns auf die Zeit, wenn alles wieder „ganz normal“ läuft. Bleiben Sie gesund.

Herzliche Grüße Ihr


Stefan Oswald
Schulleiter